



H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA
LX LEGISLATURA
COMUNICADO DE PRENSA

6 de noviembre del 2008

**AHORRADORES DE SACRIPUTLA
RECIBEN RESPALDO DE LEGISLADORES**

- *Fueron atendidos por el presidente de la Gran Comisión, diputado Herminio Cuevas Chávez.*

Diputados del Congreso local manifestaron su voluntad de apoyar en la solución definitiva del caso de los defraudados por la Caja de Ahorro Popular Sacriputla y como una de las primeras acciones este viernes los integrantes de las comisiones permanentes de Presupuesto Programación y Cuenta Pública y de Derechos Humanos sostendrán una reunión de trabajo para definir las acciones a seguir y buscar un encuentro con el responsable del Fondo de Pago, Enrique Robledo Rubio.

El acuerdo se derivó luego de que el presidente de la Gran Comisión, diputado Herminio Cuevas Chávez, junto con diputados de las fracciones parlamentarias del PRI y el PRD, recibió en las instalaciones del Poder Legislativo, en San Raymundo Jalpan, a un grupo habitantes afectados, provenientes de la región Mixteca quienes expusieron ampliamente la situación que atraviesan.

En la mesa de diálogo, a la que asistieron funcionarios de las secretarías General de Gobierno y de Economía así como los representantes de los defraudados provenientes de comunidades como San Juan Mixtepec, Santiago Juxtlahuaca, Tlaxiaco y Putla Villa de Guerrero, se acordó concretar, en la fecha más próxima, una cita con el responsable del Fideicomiso de Pago (FIPAGO).

En su intervención, el líder camaral indicó que se dará puntual seguimiento al caso, del cual el Congreso del Estado tuvo conocimiento hasta hace poco y se ha encaminado con las partes correspondientes. “Tenemos la voluntad, no le hemos dado dilación al tema ni nos hemos hecho a un lado. Lo que necesitamos son los antecedentes y contar con el padrón definitivo para proceder lo que corresponde a los diputados”, puntualizó.

El grupo de defraudados agradeció la disposición de los legisladores y se comprometió a aportar los documentos faltantes para completar la base de datos que permitirá dar paso al planteamiento final.

En la reunión participaron además los diputados Jorge Guerrero Sánchez, Rogelio Sánchez Cruz, Felipe Reyes Álvarez, Germán Juárez Mendoza, Paola España López, del PRI, y Zenén Bravo Castellanos, del PC.



Defraudados por la Caja de Ahorro Popular Sacriputla fueron atendidos en el palacio legislativo por el presidente de la Gran Comisión, diputado Herminio Cuevas Chávez, y un grupo de legisladores.